

# Le coin des curieux

Qui, pourquoi, combien, comment et où ? Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur le monde animal ? Cette page est pour toi !

«Les animaux perdent-ils aussi des dents de lait ?»

Anne-Lore, 6 ans de Elversele



## RÉPONSE

Oui, mais d'autres les remplacent illico. Les carnivores ont besoin de dents pour survivre. Dès lors, leurs 'vraies' dents sont déjà prêtes lorsqu'ils perdent leurs dents de lait. Le lionceau Nestor portait déjà des dents à l'âge de 3 semaines. Sa dentition définitive est apparue une bonne année plus tard. Pas de boîte à dents de lait pour lui, elles ont disparu dans l'enclos ou dans ses crottes. Un éléphant change plusieurs fois de molaires. Tous les dix ans, une nouvelle molaire vient remplacer l'ancienne.

Chez les rongeurs, les dents s'usent mais continuent à pousser. Un serpent possède des dents venimeuses mais elles ne servent pas à mâcher. Un requin perd 10.000 dents. Elles sont disposées sur trois à quatre rangées. Si l'une tombe, la rangée suivante en pousse une vers l'avant. C'est dingue ! A la naissance, les oiseaux possèdent une dent de l'œuf, sorte de crochet pendu à leur bec pour casser la coquille de l'œuf. Elle tombe au bout de quelques jours. Encore plus dingue !

ENVOIE TA QUESTION À [WILD@KMDA.ORG](mailto:WILD@KMDA.ORG)

